

# 和平交渉決裂

Sr. Kobayashi  
R. Galvão

# 新報

Caixa, 375 S. Paulo  
伯國聖市マエストロ  
カルヂン街一六九番  
(ダ・ルグアイロ街三六)  
發行所 日伯社  
本紙定期一年 金百銭  
外國郵稅共 金百銭

# 清東麒麟鳳

IND. AGRICOLA CAMPINERA LTDA.  
Caixa 328 - S. PAULO

遂に勘忍袋の緒を切り

## 我軍、膺懲砲撃を加ふ

支那軍、僅か三十分で沈黙

(豐臺) ○○部隊司令部は二十日午後一時宛平縣城に躊躇する第二十九軍

膺懲のため前方○○○に前進した

(豐臺) 昨夜來支那軍の背信的攻撃に對し隱忍自重してゐた我部隊は最早

これ以上忍耐を許さず、遂に宛平縣城及び蘆溝橋方面の第二十九軍に對し斷

手膺懲砲撃を開始した、万雷の如き砲聲は殷々として河北の野を震はせ、我

砲兵隊より放つ巨彈は宛平縣城内、城壘上等に見事に炸裂し支那側よりも

これに應戦し午後二時四十分今や激戦續行中である

○○部隊宛平縣城攻撃開始に亘る發砲、依然たる挑戦行為を續けて來つたことに對する膺懲でその責任は全く條

約無視の第二十九軍側にある

(豐臺) 我部隊に不法にも攻撃を開始した支那軍に對し我が方は午後二時三十五分

断乎自衛行動に出で宛平縣城に十字砲火を浴せかけたが猛撃三十分钟にして第二十九軍

は完く沈黙した、我が軍歩兵は未だ行動を開始してゐない

## 支那の逆撃的回復に不満の意を表明

## 最後の血の一滴まで 支那の領土を守れ

蔣總統、悲壯の訓辭

# 日支交渉再開 近く川越、王會見

〔東京〕廣田外相は日下  
天津津在中の川越駐支大使  
に對し急遽南京に歸還すべ  
き旨訓令を發した。同大使  
は十四日天津到着以來香月  
駐屯軍司令官との間に陸軍  
士師、第三十九師は保定に入  
た、右の外第二十二師、第五十  
師、第四十四旅、第十師、第十  
三師も集結を終つた模様である

地折衝と並行して南京に於ても近く日支間の交渉が展開される見込みである

は「ない」旨を述べ、事件不穏大の方針に基き平和的解決を希望し國民政府の覺書に明示された解決便法は支那側にとり出来る最大の限度であると答へた。日高參事官は最後に蔣介石の聲明にも言及し内容類なる旨を述べた

度であると答へた。日高參事官は最後に蔣介石の聲明にも言及し内容類なる旨を述べた

度であると答へた

## 米伯經濟關係の強化

コスタ藏相を首班とする訪米經濟使節は米政府當局と約一ヶ月に亘る折衝の結果正金六千萬ドルの買入れ、獨伯協定中或る一部の條項を留保した新通商協定によつて大體の使命を果した模様であるが、今次會談の結果は第三國により可なり重大な影響を及ぼすものと考へられる、第一に正金の對伯賣却は通貨の安定及び中央銀行設立資金として伯國にとって緊要不可缺のものでコスター藏相の成功に相違ないが、これをアメリカ側から見れば單なる金の偏在緩和といふが如き表面的理由でなくドルプロツク確保といふ點に重大意義が認められる、即ちアメリカが汎米諸國を政治的に經濟的統制下におかんすることは英國以来同國爲政者の建前でありそれは彼の汎米會議を如何にその目的に向つて有効に利用しよるかを見ても察知出来るのである、今次の正金六千萬ドル賣却は金額としては多いといへないが汎米諸國に對するアメリカの態度を立證したもの恐らくこれを先例とし今後爾餘の諸國に對しても同様の要求に應するにあらう、而してその大なる努力下におき得るであらうことである。

第二に新通商條約を締めるに當り獨伯協定中一部條項の留保とあらう、而してその大なる努力下におき得るであらうことであるが、該條項が適用されると、即ち各國政府とも特種品に對しては既に大なり小なり種々の形において補償をなしておき、該條項が適用された時、即ち各國政府ともより獨乙政府の補償は可なり露骨な所があり類似品輸出國を蒙るにしたがるかも知れぬが、該條項を廣義に解釋すれば、低廉品は假りにダンピング政策によらずともこれを適用され

よれば獨乙當局はアメリカの干渉を憚り若し斯かる留保が事實とせば今後伯棉の買付も手加減されねばならぬと暗に伯國側の實力は餘りに弱小である

第三に注目すべきは米伯海運は關係國並に當業者の注意を喚

で日本之を米國海運委員會に提

出しがた右はレイス氏の外伯國

ドリード社代表レナト・アゼベド

ミヤ熱病藥

アラサツバ譯

シチオ堀出し物

宮城製藥所

求人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人

人





## 御用盜異變

(北富三郎書)



(四十四)

春近し。(11)  
群衆に揉まれながら虎八と甚  
度に、焦つて、人を搔きのけや  
うとしてもがいてゐる  
「押すねえ押しちやいけねえ」  
「馬鹿野郎、押されるのが嫌だ  
つたら、つん出たら好いぢやね  
えか」

白刃は怖し、斬り合ひは見た  
奪つた、さしもの大通りを埋め  
虎八、今度は甚助のおかぶを

「あ、いてつ！」  
振り返つた隙から、サツと前  
に出た  
「おつ！ やつてるなつ！」  
やつと見えたらしい  
「あつ、いけねえ！ やられやが  
つた、それ、そこだ！ しつか  
り負けたら承知ねえぞ、あ  
つ、又やられやがつた」

虎八、今度は甚助のおかぶを  
車斬りにした  
「エイッ」  
方々に傷手を負つて、よろめ  
きかゝつてゐた薩摩藩士の一人  
を、浪人達の一人があざやかに

につた

その結果、案外出来る一同の

院に満足氣な面持である

他の浪人が、残り二人の中の

一人に斬り込んで行くと

「エ、ヤツ！」

と横に拂つたが、うまく相手

の首に入つて、バツと血煙りが

噴き出る

「あ、出來した！」

祖父江が満足氣に叫んだ、六

人の浪人達は、いづれも一二ヶ

所の薄手を負つたのである

浪人から頭に、胸に、横腹に

太腿にすた／＼に倒刃を受けて

眞赤に染まつてこれもこと切れ

た

倒れた、最後の一人は、四人の

浪人から頭に、胸に、横腹に

&lt;p



# 水が結ぶ日伯親善

## 日本水上聯盟から 聖州水上聯盟へ御禮

サンバウロ州水上競技優勝者を廣く知らしめるために本年から四〇年の東京オリンピックに至る期間まで各選手を表意する意味で水泳競技各種目に優勝者の名を冠する事になり、日本選手に對しても女子二百平泳(前畑)男子千五百自由形(寺田)男子八百リレ自由形(荒井)、

男子二百平泳(葉室)男子八百リレ自由形(寺田)、女子二百平泳(前畑)、男子千五百自由形(寺田)、男子八百リレ自由形(荒井)、

本聯盟は聖州水泳聯盟が日本選手の名を競技種目に付けた事に對し最も光榮と存じ満足の感謝と敬意を表す

と答禮して來た、斯くて日伯兩國の親交は水によつてガツチリ結ばれたのである

(智) スタ(秋) 5マキントッシュ  
▽五百一カニンガム(米) 三バス、秘書リオス出場したが米五十六四二ベンツケガエタ(ウ) 4ネーベス(○) 2百メートル競走では未だノルマコロニア、秘書、加奈陀、ベネズエラ各一點

ノルマ

得點順位

○米四七二レヴィ(米) 3.5

メルカド

南米選手無出場、米國

國並以馬各三點3ウルグアイ二

○米五點二伯

大會出場の伯國シルバ、亞國リ

番外の廿六哩マラソンには南米

島並以馬各三點3ウルグアイ二

○米四四点二

ドリゲス(秋)サンチエス(コ)

▽八百一ワットラップ(米)一

四百八世界新記録2.0ビ

リオで開催されること、内定を

見た模様

コスタ蔵相、オスワルド大使も

▲ジユニヨール級(ナシ)

池齋(棒高三段)

角道(走高一米七〇)

角道(走



